
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会長の時間        会長 中武 功見 君 

皆様お疲れ様です。 

さて、連日の猛烈な暑さ

も少し和らいでいますが、

北陸・東北地方の豪雨や、関

東・東海・近畿地方の「命の

危険を感じる暑さ」などに、

私どもも自然の猛威や災害

には油断せずに、十分な対

策を講じ続けないといけな

いと、つくづく考えさせられる日々が続いています。 

ところで、今日は 20日ですので、7月も下旬となって

しまいましたが、この 7 月に関連するお話を二つばかり

させて頂ければと思います。 

まず一つ目が、ロータリーに関わる話になりますが、皆

様に質問させていただきます。今月 7 月のロータリー月

間テーマは何かご存じでしょうか？先々週、広報雑誌イ

ンターネット委員会の坂田先生からも、ロータリーの友

のご案内の中で少し触れられていますし、今週で 2 号目

になりますこの会報にも載っています。そう、ロータリー

の7月月間テーマは「母子の健康月間」です。これは、本

年度ＲＩ会長のゴードン・マッキナリーさんの継続事業

として取り組んでいる「女児のエンパワーメント」に繋が

っています。この「女児のエンパワーメント」は、当クラ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ブの長濵年度の時のＲＩのシェカール・メータ会長が掲

げられた活動で、女児が持っている限りの能力を最大限

に伸ばすため、教育環境や社会制度の整備に努めましょ

う、というものです。先々週坂田先生よりご説明がありま

したが、ロータリーの友に、持続可能な母子の健康への取

り組みとして、高知東RCの「高知おむつバンク立ち上げ

支援プロジェクト」の紹介がされています。これは、2017

年に高知東RCが地区補助金を活用し、紙おむつメーカー

大手のユニ・チャーム株式会社と提携して、余っている紙

おむつを集め、支援者を通じて必要としている子供たち

に届けるシステムで、高知県のみならず四国地方に広が

り今や全国的にも注目されています。現在、この事業の運

営は、乳児院の「高知聖園ベビーホーム」が行っています。

私ども高鍋RCの圏域である木城町には友愛社、川南町に

は金鈴学園という児童養護施設や、高鍋町には昨年度の

明倫賞を受賞した「まちなかコラボ」があります。是非と

も、これらの事業所や各町の社会福祉協議会や行政と連

携を行い、高鍋RCおける「女児のエンパワーメント」推

進ができないものかを考えてみたいと思っています。 

 二つ目の7月の話題は、1949年（昭和24年）7月1日、

「犯罪者予防更生法（現在の更生保護法）」が施行された

日です。この時期は戦後の荒廃した中にあって、かねてか

ら街にあふれる子供たち傷痍軍人・寡婦（夫と死別又は離

別し、再婚していない女性、夫の無い独身の女性）などの

将来を危惧していた東京・銀座の商店街有志が、この法律

に共鳴し同年7月13日から1週間にわたって、自発的に
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』 

第2730地区ガバナー      池ノ上  克 

中部グループガバナー補佐    長 嶺 貴 臣 

RI会長テーマ 

『世界に希望を生み出そう』 

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、 

明るいロータリーライフを進めよう』 

7月の月間テーマ  

  母子の健康月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．次週例会案内 

10．点   鐘  

11． 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内  

＊夜間例会＆新年度親睦会 

     場所＝川南町 ほてい 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；8月 3日（第 2261回） 

＊月初めのセレモニー   ＊雑誌紹介 

＊会員卓話  ＊米山ランチ BOX  ＊理事会 

第 2259回 例会内容（7/20） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「犯罪者予防更生法実施記念フェア―（通称：銀座フェ

ア）」を行い、2年後に「社会を明るくする運動」として

国民運動になり、今年で73回を迎えました。高鍋町にお

いても、さる 7月 3日に役場 3階第 1会議室で黒木町長

に対して、岸田内閣総理大臣のメッセージ伝達式を保護

司並びに更生保護女性会で執り行いました。そしてこの

運動を行う 7月は、再犯防止推進月間とされています。 

 現在、犯罪の発生数や検挙者数はピーク時の3分の1ほ

どに激減しています。しかし、過って罪を犯し矯正施設

（刑務所・少年院）等の処遇が終了した人たちには、この

シャバはまだまだ生き辛い世界なのです。このような人

たちを地域で孤立させずに、活躍の場ができるならば再

犯に至ることは極めて少なくなると思います。まさに、昨

年度の RIジェニファー・ジョーンズ会長によって広めら

本年度も継続している、ＤＥＩの心（多様性のダイバーシ

ティ、公平さのイクイティ、包み込むインクルージョン）

があれば、再び罪を犯すことに歯止めがかかると信じて

います。皆様の更生保護に対するご理解とご協力を、心よ

りお願いいたします。本日もこの例会が、少しでも皆様の

入りて学ぶ機会になれれば幸いです。どうぞ最後までロ

ータリーをお楽しみください。 

 

☆幹事報告＜幹事報告＞    幹事 岩本 正志 君 

＊東児湯地区中学校英語暗唱 

 弁論大会へ楯寄贈のお願い 

 日時 2023年9月26日 

 場所 サンＡ川南文化ホール 

＊社会奉仕委員会全体会 

 （ZOOMリモート会議） 

 日時 2023年8月21日 月 

    18：30～19：30 

 

☆ご挨拶      ガバナー補佐 長嶺 貴臣 様 

皆様こんにちは、今年度ガ

バナー補佐を仰せつかりま

した宮崎北クラブの長嶺で

ございます。今年度の RI会

長と池ノ上ガバナーのお話

はガバナー月信 7 月号に掲

載してございますし、先ほど

も中武会長のご挨拶で DEI

と女児のエンパワーメント

についてご紹介がありまし

たので、本日は割愛させていただきます。 

本年度の公式訪問時のクラブフォーラムは 

① クラブの奉仕への取り組み状況と意識について 

② クラブの強みと弱み（クラブが抱えている問題）に

ついて 

2 名の方に発表をお願いしますとなっておりますので

発表いただく人選のほうをよろしくお願いいたします。 

私ガバナー補佐の使命はRIやガバナーの意向を皆様に

お伝えしクラブの発展また活性化にご協力していきます

ことと、各クラブの進歩状況をガバナーに報告すること

です。今年度は地区大会が10月13日のRI会長代理歓迎

晩餐会から始まりまして14・15日に開催されますが翌週

21日（土）は、地区社会奉仕委員会によります『ロータリ

ー奉仕デー「海岸美化プロジェクト」』が開催され、翌週

の28日（土）は九州４地区の公共広報イメージ委員会合

同によります「ロータリーデー」が神武大祭会場で計画さ

れております。ロータリー奉仕デーにつきましては8月2

日の会長幹事会の席に地区社会奉仕委員長がお見えにな

りお願いされることと思いますが、おそらく10クラブか

ら 2 名ずつのご協力をお願いされることと思います。ど

うぞご協力をよろしくお願い申し上げます。 

また、私ガバナー補佐としましてはインターシティミ

ーティング（ＩＭ）それにロータリー奉仕デーも開催しな

ければなりません。ロータリー奉仕デー「海岸美化清掃」

は地区社会奉仕委員会との合同開催になるかと思います

が 3 月か 4 月に計画してまいります。またインターシテ

ィミーティングはその前後で開催したいと思っておりま

すのでご協力をよろしくお願い申し上げます。 

まず初めに皆様にお伝えしたいことですが 

① 毎年のことではございますが、ロータリー賞のチャレ

ンジをお願いいたします。詳しくはガバナー月信７月

号の 6・7ページをご覧ください。20項目の内 13項

目を選んでいただきチャレンジをお願いいたします。 

② ロータリークラブ・セントラルの登録ですがお一人で

も多くの方に登録していただきたいと思います。登録

をされましてマイロータリーにログインされますと

種々のプロジェクト、人道支援など、またロータリー

の現状など詳しく知ることができます。登録の方法が

ご不明な方は登録されておられる会員にお手伝いい

ただくのもよろしいのではないでしょうか。 

③ 会員増強ですが、6月末になると退会者がでて実数が

年度初めより減になるのが見受けられます。本年度は

7月1日会員数より2024年6月30日の会員数、実数

１名以上の増強をお願いいたします。押川年度の時押

川ガバナーがおっしゃっておりましたが３名退会す

ると４名入会していただかなければなりません。大変

な苦労です。 

皆様のご協力をお願い申し上げます。8月の会員増強

月間には先ほど中武会長から卓話の要請がございま

したので 8月 24日訪問させていただきお話をさせて

いただきます。 

④ ポリオ寄付それにベネファクターの寄付ですが、おひ

とりの方のベネファクター輩出をお願いいたします。

ベネファクターは 1,000 ドル以上の寄付又は金額を

問わずロータリー財団恒久基金に対して寄付するこ

とです。またポールハリスフェローなどのロータリー

財団寄付を含め米山記念奨学会への寄付をそれぞれ

一人平均 15,000円達成に向けてご協力をお願いいた

します。米山ランチあるいは米山封筒などを準備いた

だきまして、また100万ドル食事などでのご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤ RLIでございますが、年3回のパートに分けて開催さ

れますのでどのセッションから始められましても、翌

年に継続でき終了式を迎えることができますので多

くの会員の方奮ってご参加ください。 

昨年までＤＬ（ディスカッション・リーダー）が本年

からはファシリテーターとなるそうです。終了者も再

度研修を受けていただくことになるそうです。 

⑥ 地区大会への登録ですが中部グループは全員登録と

なるかと思われますが、当日の参加ですがたくさんの

方のご参加をお願い申し上げます。参加クラブ紹介の

時に元気よい皆様方の大勢の方の挙手を期待してお

ります。 

あるガバナーがおっしゃいました。「あるガバナーから

聞いた話ですがガバナーになってロータリーを大いに知

ることができた。」ということでした。私は米山記念奨学

委員会には 13年ほど携わってまいりましたので、ロータ

リー以上に詳しくなっております。このたびガバナー補

佐を勤めてロータリーの奥深さを知ることができるので

はないかと思います。 

ということで今年一年、ガバナー補佐として努力して

まいりますのでご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

☆クラブ協議会（年間活動方針・計画）後半 

    

クラブ戦略・危機管理委員会    職業奉仕委員会 

  副委員長 岩村文夫君    委員長 石田喜克君 

     
 国際奉仕委員長      青少年奉仕委員会 

 委員長 野添勝久君     委員長 甲斐宏昌君 

  

       R財団・米山委員会 委員長 井上博功君 

■ＢＯＸ披露   親睦活動副委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【中武功見君】長嶺ガバナー補 

佐本日は大変お忙しい中 

ご臨席賜り誠に有難うご 

ざいます。本日のアドレス 

と来月の増強卓話、宜しく 

お願い致します。 

【長谷川修身君】日曜日の蚊口 

浜ビーチクリーンに早朝から暑い中多数参加して頂 

きありがとうございました。またまちなかコラボの 

スイカに寄付して頂き有難うございました。 

 

■出席報告       出席委員長 関  康仁 君 

 

出席状況（7/20） 

会  員  数 41 名 

出 席 会 員 数 32名 

ホーム出席率 80.00％ 

前々回修正出席率 90.00％ 

 

 

  

 

 

 

 

 

四つのテスト  

  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 多賀君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
本日の食事 

 

 

 

 

 

 

ピアノ演奏 森さん 

 

 

 

卓上の花 


